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SINTESI DELLA SEDUTA 
 

 
 
 

 Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 
Interrogazione indifferibile e urgente in Aula n. 638 presentata dalla Consigliera Frediani ad 
oggetto:“Convocazione e partecipazione del Garante per i diritti degli animali su tematiche di 
competenza”. 
Illustra la Consigliera Frediani, Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interpellanza n. 810 presentata dal Consigliere Magliano ad oggetto: “ Assistenza Domiciliare 
Programmata (ADP), una buona alternativa al ricovero: cosa ne pensa la Giunta? ”. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore POGGIO. Replica il Consigliere Magliano. 

 
 
 
 
Ordine del giorno n. 398 “Potenziamento e ristrutturazione del laboratorio analisi 
dell’ospedale Amedeo di Savoia di Torino” presentato da Canalis, Salizzoni, Giaccone, 
Gallo, Marello, Magliano. 
(Respinto) 
 
 
 
 
Mozione n. 575 “Percorsi Diagnostico Terapeutici Assistenziali per pazienti post 
Covid” presentata da Sacco, Bertola, Valle, Rossi, Martinetti, Salizzoni, Frediani, 
Magliano, Canalis, Marello, Disabato. 
(Respinta) 
 
 
 
 
Ordine del giorno n. 517 “Dotare il presidio ospedaliero di Ivrea (ASLTO4) di un 
apparecchio di risonanza magnetica” presentato da Giaccone, Marello, Magliano, Valle, 
Salizzoni, Avetta. 
(Approvato) 
 
 
 



Ordine del giorno n. 572 “Sia introdotto anche in Piemonte lo screening gratuito per 
la malattia di Chagas” presentato da Magliano, Canalis. 
(Approvato) 
 
 
 
 

 Nomine 
 

 Proposta di deliberazione n. 197 “Agenzia territoriale per la casa – ATC Piemonte sud -
Consiglio di Amministrazione - Nomina di un rappresentante in sostituzione del signor 
Ambrogio Garzino”. 
 
(Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n. 183 – 21810 del 14 dicembre 2021) 

 
 Proposta di deliberazione n. 198 “Consorzio di irrigazione e bonifica ‘Associazione 

Irrigazione Est Sesia’ di Novara – Assemblea dei Delegati – Nomina di un rappresentante in 
sostituzione del signor Alessio Borro (dimissionario)”. 
 
(Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n. 184 – 21812 del 14 dicembre 2021) 

 
 Proposta di deliberazione n. 199 “Fondazione Museo delle Antichità Egizie di Torino – 

Collegio dei Revisori dei Conti – Designazione di un membro effettivo in sostituzione del 
signor Fabrizio Borasio”. 
 
(Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n. 185 – 21813 del 14 dicembre 2021) 

 
 Proposta di deliberazione n. 202 “Azienda sanitaria locale di Alessandria – Collegio 

sindacale – Individuazione di un componente con funzioni di Presidente”. 
 
(Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n. 186 – 21814 del 14 dicembre 2021) 

 
 Proposta di deliberazione n. 203 “Azienda sanitaria locale Torino 3 – Collegio sindacale – 

Individuazione di un componente con funzioni di Presidente”. 
 
(Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n. 187 – 21816 del 14 dicembre 2021) 

 
 Proposta di deliberazione n. 204 “Azienda sanitaria locale Torino 4 – Collegio sindacale – 

Individuazione di un componente con funzioni di Presidente”. 
 
(Divenuta deliberazione del Consiglio regionale n. 188 – 21818 del 14 dicembre 2021) 

 
 
 
 

 Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento) 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 917 “Nuovo primario a Carmagnola e Moncalieri” 
presentata dal Consigliere Nicco. 
Illustra il Consigliere Nicco. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 918 “Il Piemonte vaccina ma non fa più il tracciamento 
dei contagi?” presentata dalla Consigliera Canalis. 
Illustra la Consigliera Canalis. Risponde l’Assessore Poggio. 
 



 
Interrogazione a risposta immediata n. 919 “L'Ufficio Pubblica Tutela di Ivrea è a rischio chiusura 
per mancanza di fondi: cosa intende fare la Giunta?” presentata dal Consigliere Magliano. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 921 “Adozione di un Piano Regionale per la bioeconomia 
e l'economia circolare” presentata dal Consigliere Rossi. 
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 922 “Iter per l'individuazione del sito unico nazionale di 
stoccaggio per le scorie nucleari” presentata dal Consigliere Grimaldi. 
Illustra il Consigliere Grimaldi. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 923 “Azioni a sostegno della filiera del food, con 
particolare riferimento ai Distretti del cibo del settore ortofrutticolo, per scongiurare possibili 
ripercussioni a livello metropolitano e regionale” presentata dalla Consigliera Disabato. 
Illustra la Consigliera Disabato. Risponde l’Assessore Protopapa. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 920 “Tratta AOSTA - IVREA -TORINO orario invernale e 
disservizi” presentata dal Consigliere Avetta. 
Illustra il Consigliere Avetta. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 924 “Interventi sulla linea ferrovia Cuneo - Limone” 
presentata dal Consigliere Martinetti. 
Illustra il Consigliere Martinetti. Risponde l’Assessore Gabusi. 
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